

Sigue sin aparecer Juan Carlos Garro



Juan Carlos Garro, el hombre de 79 años denunciado como desaparecido en nuestra ciudad, ya lleva una semana sin tener información sobre su paradero. Si bien durante las últimas horas del martes los investigadores dieron con su bicicleta en el paraje La Nora, Cuadro Nacional, el septuagenario aún no aparece, lo que aumenta la angustia entre sus allegados.

Ayer, el fiscal Javier Giaroli ordenó una serie de procedimientos en la zona donde fue encontrada la bicicleta de Garro, pero sin resultados positivos. Desde horas de la mañana y durante gran parte del miércoles, personal policial de Investigaciones, Caballería, Infantería, Canes y hasta drones se abocaron a rastrillar la zona, pero no pudieron dar con el hombre que vive cerca del cementerio de nuestra ciudad y que no es visto por su familia desde el jueves pasado.

Según se supo, la bicicleta de Garro (foto) estuvo abandonada durante un par de días en un callejón cercano a la ruta 154. Estaba sin el canasto y con los frenos y cambios averiados. Un vecino se la llevó a su casa y el martes avisó a la Policía.